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(特 別 記 念 局 8J5XPo特 集 号 )
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社団法人 日本アマチユア無線連盟香川タラブ
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瀾 序 ■ 大 欝 封 専 JARL牛 等男|」 言己壬≧鷹著

「 8J5XPO」 σ)運 月日:璃蟄終 え _て

人類の英知を結集しての瀬戸大橋は8年4月 10日に開通しました。こ

の瀬戸大橋時代幕開けのフアンファーレとして「瀬戸大橋博'田四国」

が3月
"日

から開催され、これにあわせて開設のJAL特別記念局 (8J
5XPO)は 165日間のロングランに耐え、去る8月 31日めてたくそ

の幕を閉じました。その間、クラブ員各位には何らかの形でこれに参画

されたことと思いますが、その閉幕にあたり関係役員の方から、次のと

おりご挨拶をいただきましたのでお送りいたします。

運営委員長 JA5MG 有雷  ヨ巳  妻議

世紀の大事業といわれた「瀬戸大橋」が、今年4月 10日 に完成し、そ

れを記念して、3月即日より8月 31日 までの 165日間、「瀬戸大橋博 '

88四国」が、坂出市にて開催され成功裡に閉幕されました。

JARLで は、この架橋博を記念して、同博の「 L&Iバ ビリオン」

内に、JARL特別記念局「 8J5XPO」 局を開設し、 165日間終日運

用されました。そして、こちらの方も約 3万8千局と交信し、まずは初

期の目的を達成して8月 31日 に閉局されました。

これの運用に当たっては、県下の各登録クラブから運用委員が選出さ

れ、その コ膨無名にもなる人たちのポランティアによって、管理・ 運用

がなされたことは、まことに喜ばしいことです。

わが香川クラブからも大勢の会員が参加され、運用の中心になって、

毎日ご苦労いただいたことに厚くお礼を申し上げます。

今年は例年になく、地方博が各地で開催され、当然JARL特尉記念局も

多くの局が開設・ 運用され、一時期には7局もの記念局コールが聞こえ

るほどでした。その中でも、わが香川と向かいの岡山とは、3月 に早々

と開局しましたので、まずまずでしたが、後から目局したところは、運

t
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用についていろいると苦労も多かったようです。

今回の記念局の運用に当たっては、過去に行われていたような、ただ

単に交信局数だけを目標にしないて、博覧会に訪れた人たちに見ていた

だき、楽しんでいただけるような内容でということで計画されていまし

たが、結果的には今までと同じような、機械とオペレータの背中を見せ

るだけのものになってしまったことは残し念です。

それはさておき、とにもかくにも関係者の大勢の皆さんの協力と努力

によって、この大事業を成功させることができました。厚 くあつく感謝

申し上げます。

私個人的にもこの2年間は、ハL第鉤回通常総会開催と、この特別記

念局の開催・ 運用に当たっての、準備とその本番目催のために、全勢力

をそそいできましたが、それらも終わり、正直なところホッとしており

ます。

もう、これだけの大イベン トは、私の元気なうちに開催されることは

ないでしょうしゝ1田解手は瀬戸大橋完成の年という記憶とともに良き想

い出となることでしょう。

実行委員長 JA5AG メt日目  実姜

まず 8J5XPOが 初期の目的を達成したことを皆様とともにお喜

び申し上げます。

かえりみますると、この特別記念漏睦 開催するに当たり相当な日数の

準備期間を要しましたが、その間、幾多の苦難を乗り越えて舎日を迎え

ることができましたことは、これひとえに多数の方々の献身的な御援助|

あっての場と存じます。

3月加日開局以来、 165日間の運用、約 3万 8000局 とのQSO

も役員各位の御芳志あったればこそです。各委員会の顔振れも申すに及

びませんが、当JA眈香川クラブの方々は運営委員会・ 実行委員会はもと

より、運用委員など多方面にわたるご活躍は言語に尽 くせないものがあ

りました。
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最後に、この世紀のイベントに参加でき、無事終了したことをご報告

申し上げ、お礼とお喜びを申し上げます。

(編者注) JA5AG氏 は、実行委員長の職務のほか館長も兼務され

て、いろいろお骨折りをいただきました。

運用委員長 JA5AHM  天 里予 英 弘

瀬戸大橋完成を記念して、坂出市沙弥地区で香川県博覧会協会が主催

した「瀬戸大橋博 '1田四国」に協賛して、社団法人日本アマチェア無線

連盟が「 L&Iバ ビリオン」内に開設 した特別記念局8J5XPO(3
月節日開局)は、大きな成果を上げて8月 31日無事閉局することができ

ました。

事務局を中心として実行委員の方々や地元の各局の協力によって設置

された特別記念J目が、果たして 165日間という長い期間コンスタント

に運用できるものかという不安がありました。運用委員長をやってほし

いという依頼があったときも、私には、全く自信はありませんでした。

できれば、地元・ 坂出市の方に委員長をやっていただくのがよいと考え

たのですが、結局、地元の JA5AWQ、 JH5CEL、 JR5Q00
局の3人に副委員長をお願いして発足することになりました。

165日間切れ問なく運用するには、館長ほか少なくとも3人の運用

委員が必要ということになり、まず考えついたのが、登録クラプの方々

のお世話になろうということでした。しかし、登録クラブといっても、

その人員や構成メンパーは様々であり、単純計算どおりにはいかないこ

とは承知のうえで、去年の11月に委員会としては控え日の運用協力を依

頼する文書を送りました。

果たしてよい返事が返ってくるかどうかという不安のうちに、ほとん

どすべての登録クラブから「協力しましょう」との返事をいただき、委

員会としても大変勇気づけられました。

しかし、運用希望の日が一部の日に集中し、これを平たく広げるのに

頭を悩ませ、なかこ澄鰐 lに日程を押し付けたこともありましたが、皆様
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方のご協力をいただき、お陰様で期間中に約 3万 8千局との交信を達成

することができ、本当に感謝いたしております。また、無理な日程をお

願いしたことにつきましては、大変申し訳なく、何卒お許しをいただき

たいと思います。

JARLの 通常総会と並行してのイベン トでありましたから、二重の

負担を強いたかと思いますが、県内のハムが、これだけ協力し合った事

業は初めてだろうと思います。運用委員長としては、ただ感謝という言

葉以外に言葉を見付けることはできません。

本当にありがとうございました。

事務局長  JA51AF ノ」ヽ 日町 lI正一一

瀬戸大橋博'88/四国特別記念局『 8J5XPO』 も皆様のおかげで

8月 31日に 165日間の長い運用を無事終えることができました。この

運用につきましては、香川県内のメL登録クラプの皆様には大変お世話

になりました。ありがとうございました。私自身も昨年の 7月から取 り

組んできました 1年 2か月にわたる大きなイベントも終わリホッとして

います。

今までこのようなイベントには全 く関係がなく、今回の博覧会も外野

席からゆっくり見物することに思っておりましたので、委員を引き受け

たものの、最初は何から話を進めてよいのやら戸惑いの毎日でした。し

かし、何とかなると腹を決め、委員の方々のご協力やアドバイスを得て

準備を進めた次第です。委員の方々も、また私自身も仕事をもち、相手

の協会の方々が昼間の勤務ですので、交渉関係が一番の苦労でした。

昨年の夏から始まった話が何れともまとまらないままに秋が過ぎ、今

年の2月には現地工事に入りましたが、あまりの月日の流れの早さにつ

いていけない日々もありました。寒い期間の現地工事も終わり、3月 19

日の夜を迎えたときは精神的にも疲れのビークだつたと思います。

運用が始まってからは逆に安心の日々となり、ポケた頭も少 しずつ元

に戻ってきたようでした。あと何日で開会の数字を見るたびに、よくこ

ヽ _
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こまで元気で頑張ってこられたものだと思いましたが、不慣れな事務局

の担当を何とか終わらせることができましたのも、これひとえに皆様0
ご協力のおかげです。

私が香川クラブに入会させていただいたのが昨年の夏で、全 くのビギ

ナーです。クラブの諸先輩にはまだお合いしていない方々が多 くおいで

ますが、この名認晰歌につきまして多大なるご理解とご支援をいただきま

したことを厚 くお礼申し上げます。

最後に、事務局を担当して感じたことを一言書いてみました。内容に

ついては色々な受け取 り方があると思いますが、何かの話のタネにでも

結構です。

どのような組織でも同じと思われますが、委員になった者は実痢蘭虜ま

ず一番である。名前だけの委員は全 く必要ない。委員として参加・ 協力

できない状態ならば、自分から辞退すべきだと思う。CMが忙しい云々

は皆同じで理由にはならない。私一人ぐらい休んでもというような考え

で、他の人も同じように体むと実働内容が集中し組陵は必ず潰れてしま

います。参加した以上責任は本人にあると思います。

ボランティアや趣味の集まりで一番むずかしい面であると思いますが、

今後の組織作りの何かの参考になればと思います。

ミ ー ーテ ィ ン グ の お 知 ら せ

クラブミーティングを下記のとおり開催しますのでご出席下さい。

クラブ創立

“

周年記念行事についてお諮 りしますので、役員の方は

特にご出席をお願いします。

昭和 63年 9月 27日 (火)19時 00分～

香川町立大野東部文化センター  (駐車場あり)

(あ さのドライブイン西 `関Om 四距璽日護首)

き
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お 知 ら せ

◎  電 話 督数 :標 準 コ ーー ス 開 講

8年 10月刀日より11月∞日までの10日間

◎ 電 イ言 1級 :選 抜 試 `験

8年12月 3日 (土)18時 より

◎  ・房匿: ィ雇雪 率蕩セ 著ヨ多 イ電子 こ
==

ジく

8年 12月 18日 (日 ) 12:詢 ～ 16100

上記の受付締切日は、いずれも開講 1週間前となっております。

ただし、定員に達したときは締切りとなります。

詳しいことは、下記のところでお尋ね下さい。

総電化センター  租 田貿 一 巴 -0077

o 矢豆: 1言

α〕.7.10(日 )

JR5WL.JP5ZAG局 管理団膵総会開催

田.8.19(金 )

JR5VD.JP5ZAV局 管理団体総会開催

8.8.31(木)

8J5XPO局 打上げ会目催
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